

↑おたまじゃくしのように泳ぎ、カエルのように飛び跳ねて遊びました

ブ 平尾保育園 どろんこ遊び 田んぼは遊びの場

「足が抜けなーい」ー。平尾保育園の園児 たちが6月13日、青空の下でぬかるんだ田 んぼに入り、泥んこ遊びを楽しみました。

同園の恒例行事となっているこの遊びは、 身近にある水田や農業用排水路などを「遊び の場」として活用し、自然を体験しようとす るものです。

3歳児から5歳児までの48人の園児たち は、はだかになって元気に田んぼに入ってい きました。慎重に足を踏み入れた園児たちも 時がたつにつれ全身泥まみれとなって歓声を 上げていました。

園児たちは「冷たくて気持ちよかった」「今 日は汚してもお母さんに怒られないから楽し かった」と満面の笑みを浮かべていました。

自治公民館対抗ゲートボール大会 |均年齢 26 歳 福ノ浦Bが優勝

第1回自治公民館対抗ゲートボール大会が6月27 日から7月2日までの7日間、長島町総合交流ターミ ナル施設で開催されました。

大会には、町内から54チームが参加して熱戦が繰 り広げられ、強豪チームを次々と破り決勝戦に進んだ のは福ノ浦Bと脇崎Aチーム。決勝戦を制し見事初の 栄冠を手にしたのは平均年齢 26 歳の福ノ浦Bチーム でした。大会の結果は次のとおりです。

優勝 福ノ浦B 準優勝 脇崎A 3位 福ノ浦C 4位 伊唐A



↑ダブルタッチに挑戦。狙いを定めて・・

↓数年後にはアジサイロードが完成



小浜 平尾間をアジサイロードに

🦶 輪の花で観光開発

アジサイロードをつくろうー。7月2日、島援隊(濱 田孝一隊長)がボランティアを募り、小浜・平尾間の 道路沿いにアジサイを植栽しました。

当日は、島援隊のメンバーや長島中学校野球部員 ら20人が参加。約300メートルの土手を清掃した後、 細かく切り分けられたアジサイの苗を一本一本さし木 していきました。

観光開発の一環として植栽されたこのアジサイが、 大きく育ってほしいものです。